

## Wahl zum Kirchenvorstand in Laudate

Am **Sonntag, den 20. Oktober** wird der Vorstand der evangelischen Kirchengemeinde für sechs Jahre neu gewählt. Sie haben die Wahl aus zwölf Personen, die bereit sind, sich mit Zeit, Energie und Hingabe für die Belange der Christinnen und Christen stark zu machen; sechs davon werden an jenem Sonntag (bzw. vorab per Briefwahl) gewählt, zwei weitere Personen werden danach noch dazu berufen.

Die Unterlagen zur Briefwahl gehen Ihnen als Mitglieder der evangelischen Kirche rechtzeitig unaufgefordert per Post zu.

### Unsere Kandidatinnen und Kandidaten: (in alphabetischer Reihenfolge)



#### **Rolf Boetzel**

In bewegten Zeiten möchte ich, Rolf Boetzel, mich im Rahmen meiner Möglichkeiten einbringen in die Arbeit des Kirchenvorstands unserer Laudate Gemeinde. Ich bin ein alter Hase und war schon zwei Amtsperioden im Team dabei.

#### **Emilia Dost (20)**

Operationstechnische Assistentin

Seit 2018 bin ich ehrenamtliche Jugendleiterin in der Evangelischen Jugend Garching (EJG). Mit dieser fahre ich auf Kinderfreizeiten, beispielsweise das Kinderzeltlager in Königsdorf. Außerdem übernehme ich seit 2022 zusammen mit meiner Schwester regelmäßig den Kirchdienst. Die Gemeinde war in den letzten Jahren ein großer Bestandteil meines Lebens. Deshalb möchte ich mich dafür einsetzen, dass die Kommunikation zwischen unserer Jugend und der restlichen Gemeinde intensiviert wird und die Anliegen und Wünsche aller Gemeindemitglieder zu gleichen Teilen angehört und berücksichtigt werden.





### **Kathrin Flechtner (27)**

Teamassistentin BMW

Mein Herz schlägt für Gott, Mensch, Tier & Natur & natürlich für Laudate.

Seit Kindertagen bin ich Teil der Laudate Gemeinde, weil ich mich hier wohlfühle und der Glaube mir Halt & Kraft gibt. Ich möchte dabei mithelfen, dass Laudate auch in turbulenten Zeiten ein Wohlfühlort für alle bleibt.

### **Dr. Franz Gadelmeier**

Physiker, Mitglied des Kirchenvorstandes in den Jahren 2006 - 2015

Ich möchte im Kirchenvorstand dazu beitragen, dass die evangelische Kirche eine lebendige, in Herzen und Sinnen präsenste Kirche ist, die sich in den Wandel der Zeit einmischt, ihn mitgestaltet, und die Ökumene als Bereicherung erfährt.



### **Jutta Grzan**

54, verheiratet, eine Tochter



Vor mehreren Jahren wurde ich in den Kirchenvorstand berufen. Es ist mir wichtig in der heutigen Zeit ein Zeichen zu setzen, dass mir die Gemeinschaft in der Kirche nach wie vor sehr wichtig ist. Besonders in der Laudate Gemeinde fühle ich mich zuhause und möchte mich dort gerne weiter einbringen.



**Martina Hellmich**  
verheiratet, ein Sohn  
Betriebsleiterin

Ich kandidiere für den KV, um Menschen eine Anlaufstelle zu zeigen, damit sie Ihren Glauben finden und festigen können.

In diesen Zeiten halte ich es für eine wichtige und sinnvolle Aufgabe. Die Hoffnung und den christlichen Glauben durch gemeinsame Arbeit zu stärken.

**Christian Hütter (49)**

Verheiratet, eine Tochter (20) und ein Sohn (17)  
Office Manager MUC (Niederlassungsleiter)

Seit nun mehr 12 Jahren bin ich im Kirchenvorstand unserer Laudate Gemeinde. Seitdem waren meine Schwerpunkte immer die Jugendarbeit und der bauliche Erhalt unserer Kirche. Auch in Zukunft möchte ich mich weiterhin um die wichtigen Themen zum Erhalt unserer Gemeinde kümmern und bin aktiv an den Kooperationsgesprächen mit Ober- und



Unterschleißheim, sowie dem runden Tisch dazu, beteiligt. Dabei ist es mir ein großes Anliegen, für unserer Laudate Gemeinde zu sprechen, um noch viele Jahre eine eigenständige, offene und lebendige Gemeinde zu bleiben.



**Irmgard Klee**  
68 Jahre, Rentnerin, 1 Tochter

Derzeit helfe ich bei Gottesdiensten und beim Kirchenkaffee mit. Da ich mich dort sehr wohlfühle, möchte ich mich mehr für die Laudatekirche einsetzen, um auch anderen dieses Gefühl zu vermitteln.

**Dr. Julia Neumann**

45 Jahre, 3 Kinder (19, 13 und 9 Jahre)  
Softwareentwicklerin



Gemeinde ist Familie im Glauben, und unsere Laudategemeinde ist meine Familie im Glauben. Nach 9 Jahren im Kirchenvorstand möchte ich mich weiter dafür einsetzen, dass unsere Kirche ein Ort bleibt, in dem wir alle als Christen leben und uns darin bestärken.

Weiter wünsche ich mir, dass wir offen sind für Menschen nah und fern, und unsere christliche Überzeugung immer und überall vertreten.

**Stephan Schmitz**

48 Jahre [zum Zeitpunkt der Wahl]  
verheiratet, zwei Kinder im  
Grundschulalter, Mathematiker

Ich wurde vor sechs Jahren in den Kirchenvorstand berufen, und bin dort stellvertretende Vertrauensperson und im Personal- und Finanzausschuss tätig.

In Laudate engagiere ich mich außerdem musikalisch als Chorleiter (zusammen mit meiner Frau) und hin und wieder als Organist. Anfang 2024 habe ich auch die Ausbildung zum Lektor abgeschlossen und feiere seitdem gelegentlich Gottesdienste als Liturg mit Ihnen.

In der Laudate-Gemeinde bin ich vor vielen Jahren „hängengeblieben“, weil mich die Lebendigkeit und die freundliche Atmosphäre hier angesprochen haben. Diese zu erhalten ist mein Ziel für die Zukunft und der Grund, warum ich (wieder) für den Kirchenvorstand kandidiere.



**Niklas Weber (22)**

Student Agribusiness

Servus, mein Name ist Niklas. Seit 2016 engagiere ich mich ehrenamtlich in der Evangelischen Jugend Garching (EJG). Seit mehr als sechs Jahren fahre ich nun mit Kindern und anderen ehrenamtlichen Jugendleitern auf die Osterfreizeit.



Mein großes Herzensprojekt war unsere Teilnahme am jährlichen Festumzug in Garching, bei welchem wir unsere Jugendarbeit, aber auch die gesamte Gemeinde und unsere wertvollen Tätigkeiten präsentieren können. Die Garchinger Gemeinde liegt mir sehr am Herzen, weshalb ich den Kirchenvorstand in den turbulenten Zeiten unterstützen möchte. Außerdem möchte ich die Kommunikation zwischen unserer Jugend und der restlichen Gemeinde verbessern.

**Dr. Hilde Weidendorfer**

55, verheiratet, 4 Töchter  
Chemikerin, Hausfrau

Angefangen hat meine Mitarbeit in der Laudate-Gemeinde 2006 mit Kindergottesdienst und Kinderbibelwoche. Die Inhalte unseres Glaubens den Kindern auf ihrem Weg mitzugeben ist mir sehr wichtig.



Im Dezember 2022 bin ich in den Kirchenvorstand nachberufen worden und arbeite seit Februar 2024 mit vier Stunden im Sekretariat.

Unsere Kirchengemeinde heute in all ihrer Vielfalt - jung, mittel, alt, laut, leise, traurig, fröhlich,... - zusammenzuhalten und in Garching zu erhalten, dafür setze ich mich ein. Wir brauchen unsere Laudate-Kirche in Garching!